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平成２９年度 第１回印西市入札等監視委員会会議要旨 

 

１ 開催日時 平成２９年７月２６日（水） 

       午前９時３０分から午前１０時４０分まで 

２ 開催場所 市役所 会議棟２０３会議室 

３ 出席者  廣田 直行 委員、小野寺 浩一 委員、藤本 麻里子 委員 

４ 欠席者  なし 

５ 事務局  大森総務部長、斉藤管財課長、小名木主査、鈴木主査、千葉井主査補 

６ 議 題  １．議事 

２．その他 

７ 議 事 

 

（議事 （１）平成２８年度下半期の入札手続きの状況について） 

 

議長     これより、平成２９年度第１回印西市入札等監視委員会をはじめる。 

初めに、議事の（１）平成２８年度下半期の入札手続きの状況につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局より、平成２８年度入札状況（下半期）の概要を説明】 

 

議長     事務局の説明が終わりましたが、質問等ありますか。 

委員     総合評価方式の入札が０件だった件について。 

事務局    下半期では０件でしたが、平成２８年度上半期では総合評価方式の入

札は３件ございました。案件名は「木刈小学校改修建築工事」「排水

整備工事」「道路改良工事（H２８－４）市道００－０２６号線」です。 

       総合評価方式は公告から入札まで約８０日を要することから入札が

上半期に集中しているという現状です。 

議長     その他、質問等ありますか。 

ないようであれば、事前に抽出をさせていただいた５案件について審

議に入りたいと思います。事務局より説明をお願いします。 

事務局    それでは事前に抽出をした案件について説明をさせていただきます。 

 

≪ 発作消防器具庫新築工事 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     １回目の入札で、最低制限価格を下回った小幡工務店が失格となり、

青野工務店は予定価格を上回ってしまったため、２回目の入札を青野

工務店１者で行い、結果、青野工務店が落札した、という理解でよろ

しいでしょうか。これらを踏まえたうえで疑問に感じるのは、参加業
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者数が少なく競争の効果が薄いのではという点です。より適正な業者

を選定するためには参加業者数を増やすべきだと思うのですが。 

事務局    こちらの案件について、参加資格業者は３６者ありましたが実際手を

あげたのは２者でした。その原因については特に調査はしておりませ

んが、下半期の工事ということもあり技術者の確保が困難であったと

も推測されます。入札状況を勘案した上で地域要件の見直しが必要か

検討してまいりたいと思います。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪ 平成２８年度配水管布設替工事（その２） ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     資料の中に平均完成工事高０円とありますがこれは、工事の実績がな

いということでしょうか。 

事務局    平均完成工事高とは過去２年間の実績を記載しております。 

委員     ということはこちらの会社は２年間売り上げが全くなかったという

ことでしょうか。 

事務局    この平均完成工事高は選定業種である管工事だけの記載ですので、土

木一式や建築等、他業種の売り上げは含まれておりません。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪ 平成２８年度印西市水道事業検定期限満了量水器取替業務委託 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     市内本店は７者と説明がありましたが、そのうち４者で抽出した条件

について再度説明していただきたい。 

事務局    本案件は水道管関連の業務となることから、「印西市指定給水装置工

事事業者であること」と要件を設定しております。選択した業種にお

いて、要件に合致する業者は４者だけであったことから、４者全て指

名したものです。 

委員     基準の５者ではない理由は。 

事務局    印西市工事等業者選定基準第５条に業者数について記載があります。

そのただし書きに「事業内容等により難しいときは、この限りでない」

とあります。今回は印西市指定給水装置工事事業者が４者だけだった

ため、このただし書きを適用し、４者だけ選定したうえで、入札等審

査会において承認を受けております。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 
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≪ 印西市立小中学校及び印西市教育センター事務用印刷機取得 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     資格要件の（３）と（４）ですが、どこでどのような手続きを通して

決まっているのか。 

事務局    （３）についてはちば電子調達システムの入札参加資格申請の際に手

続きを行っていただいています。（４）についてですがアフターサー

ビスについてのガイドラインは特にございません。（４）の「納入先

の求めに応じて速やかに…」の要件を満たす県内本店または支店とし

て（３）を設定しています。近隣の柏市や我孫子市のように市内に業

者が複数あればよいのですが、印西市内では１者と少なく、業者数を

確保するために資格要件をこのように設定しています。 

委員     保守経費と消耗品の経費については。メンテナンスの仕様が公平であ

るか確認したい。落札金額の差が大きいのは保守内容の差では。 

機器本体の価格には大差がなく、保守点検費用の部分で各者利益を得

ようと考えるのではないか。 

事務局    積算の内訳ですが、本体、保守、消耗品及び撤去まで含めた総価での

入札をしております。別途契約をするものはございません。 

議長     その他、質問や意見はありますか。よろしいでしょうか。 

【委員了解】 

 

≪ 大森小学校トイレ改修工事 ≫ 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     昨年度積算誤りの問題があり、規定を変えて運用も改善されたと思い

ますがこちらの工事には反映されているか。 

事務局    当該案件についても適用しております。 

今までは開札後すぐに落札決定していたものを、落札候補者として保

留をし、疑義申立て期間を設けました。入札参加者には開札後速やか

に金額入り設計書の交付を行い、設計違算の確認をしていただきます。

疑義申立てがなかった場合、２日後の正午に落札決定するものでござ

います。開札調書に「開札日」の他、「落札決定日」とあるのは、そ

のためです。 

 

 

（議事 （２）印西市入札・契約制度の改善について） 

 

議長     何か質問、意見があれば、お願いします。 

委員     印西市入札・契約制度の改善についての中に記載されている低入札価

格調査についてご説明いただきたい。 

事務局    入札において、総合評価方式及び、設計金額１億円以上の工事につい
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ては低入札調査価格制度を適用しております。 

議長     その他、何かありますでしょうか。 

無いようでしたら全ての議事を終了し、事務局へお返しします。 

事務局    ありがとうございました。 

 

 

 平成２９年７月２６日に行われた印西市入札等監視委員会の会議録は、事実と相違

ないので、これを承認する。 

 

               会議録署名委員  藤本 麻里子   

 


